



## CONFERENCIA MAGISTRAL

**Biomateriales, usos, aplicación y resultados en la medicina estética.**

**Dr. José Ignacio Ortiz Ureña**

Los problemas estéticos relacionados con la edad y otras condiciones pueden ser tratados de manera efectiva mediante técnicas mínimamente invasivas que utilizan biomateriales derivados de la ingeniería de tejidos. Entre los biomateriales más comunes se encuentran el colágeno, ácido hialurónico, PLLA, polimetil metacrilato, hidroxiapatita de calcio y polipropileno. Estos materiales, junto con tecnologías como láser y aparatología especializada, permiten lograr resultados espectaculares en tratamientos estéticos. Los hilos tensores de polidioxanona son utilizados para el lifting facial, mejorando la estructura y estimulando la producción de colágeno y elastina en la piel. El ácido hialurónico, por su parte, se aplica como relleno en rinomodelación y para mejorar el volumen y definición de diferentes áreas del rostro, como pómulos y labios. Estos biomateriales son biocompatibles y sus formulaciones están respaldadas por investigaciones, lo que, junto con la experiencia de los profesionales de medicina estética, garantiza resultados notables. En resumen, su uso no solo mejora la apariencia facial y rejuvenece, sino que también contribuye a elevar la autoestima de los pacientes..

**Semblanza curricular:** *Médico cirujano estético con experiencia y capacitación en medicina estética no quirúrgica y ambulatoria. Se graduó en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y cuenta con certificación de la Unión Internacional de Medicina Estética de Paris, Francia. Ofrece tratamientos innovadores y efectivos en medicina estética sin cirugía, como la infiltración de vitaminas, aminoácidos, minerales o antioxidantes para rejuvenecer el rostro. Además, tiene experiencia en procedimientos de lifting no quirúrgico con anestesia local e infiltrada, con resultados inmediatos y precios accesibles. Con más de 20 años de experiencia como médico cirujano y experto en medicina estética, el Dr. Ortiz Ureña ha desarrollado tratamientos personalizados para satisfacer las necesidades de cada paciente. Su clínica ofrece consultas de valoración inicial por video llamada o presencial sin costo, y su equipo es considerado de alta profesionalidad.*